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Anfrage zu den Wahlen im Integrationsrat 

 

Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung 

Ich danke Ihnen erstmal für ihre Arbeit bei den Wahlen am 24.02.2021 wir gehen davon aus das alles 

seine Richtigkeit hatte. 

Wir haben trotzdem ein paar Fragen, die wir bitten zu beantworten. 

a) Ein Wahlverfahren muss vor dem Wahlgang genausten erklärt werden, wieso ist dieses nicht 

erfolgt? (die Zwischenfragen waren störend) 

b) Bei allen großen und wichtigen Wahlen gilt immer das vier Augenprinzip, warum wurde es 

hier nicht angewandt? Die beiden Damen waren sichtlich angespannt und wurden durch 

Zwischenfragen gestört. 

c) sieht die Geschäftsordnung keine maximale Ausschuss Teilnahme vor, es geht nicht um einen 

bestimmten Kandidaten/-in sondern grundsätzlich, wäre es nicht wünschenswert, wenn alle 

aus dem Integrationsrat sich auch in den Ausschüssen beteiligen würden? 

d) Was passiert, wenn man nicht regelmäßig an den Ausschüssen teilnehmen kann, ab wann ist 

man automatisch raus, oder ist das nicht vorgesehen. Es wäre insgesamt von Vorteil für alle 

Migranten/-innen wenn der Integrationsrat auch seiner beratenden Funktion gerecht 

werden kann bzw. nachkommen kann. 

Wir danken Ihnen für Ihre baldige Antwort und hoffe auf eine produktive Zusammenarbeit für alle 

Migranten/-innen 

Mit freundlichen Grüßen 

Alich, Robert 


